

FH-01-018 Freiheit im Herzen

Antragsteller*in: BAGen Lesben- und Schwulenpolitik

Beschlussdatum: 02.05.2017

Änderungsantrag zu FH-01

Von Zeile 17 bis 19:

wurden. Wir verteidigen unsere Demokratie und die offene Gesellschaft gegen ihre Feinde, ganz gleich aus welcher Ecke Hass und **Homophobie**LSBTIQ*-Feindlichkeit, Sexismus, Rassismus und Antisemitismus kommen.

Begründung

Die Begriffe Homo- und Transphobie suggerieren eine psychische Erkrankung, die tatsächlich nicht vorliegt. Gruppenbezogene Menschenfeindlichkeit gegen Lesben, Schwule, Bisexuelle, trans*, inter* und queere Menschen soll als solche benannt werden.